



Le groupe Nice-Matin et l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers des Alpes-Maritimes se mobilisent ensemble pour venir en aide aux sinistrés après le passage de la tempête Alex.

Le groupe Nice-Matin et l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers des Alpes-Maritimes s'associent, pour lancer une collecte de dons, afin de venir en aide aux sinistrés de la tempête Alex qui a fortement touché les vallées de la Roya, de la Vésubie et de la Tinée.

Le partenariat entre le groupe Nice-Matin et l'UDSP06, forte de ses 4500 membres sapeurs-pompiers et pilier du réseau national composé de 250 000 sapeurs-pompiers de France, va permettre de pouvoir réunir l'ensemble des dons, essentiellement des denrées alimentaires, produits d'hygiène et équipement de la maison, et permettre ainsi d'aider l'ensemble des concitoyens touchés.

Selon Pierre Binaud, Président de l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers des Alpes-Maritimes : *« Nous concentrons toutes nos forces et notre expérience opérationnelle post-crise pour distribuer rapidement dans les 3 vallées les dons; denrées alimentaires, produits d'hygiène et équipement de la maison pour aider les populations. Personne ne sera oublié. »*

Numéro solidarité mis en place par l'UDSP06 : 06.73.49.06.33

La résilience de la population est au cœur de cette initiative dont l'objectif est de permettre à l'ensemble des personnes victimes de cette terrible catastrophe de pouvoir retrouver au plus vite de quoi s'équiper, s'alimenter et se réchauffer.

En s'appuyant sur le très large réseau physique du groupe Nice-Matin et des sapeurs-pompiers des Alpes-Maritimes, des zones de dépose de dons ont été mises en place afin de faciliter le transfert de l'ensemble de ces dons vers la Roya, la Vésubie et la Tinée.

Depuis l'appel aux lecteurs de Nice-Matin dimanche 4 octobre, les dons ont envahi le siège du groupe de presse. Des bénévoles se rendent disponibles pour trier les premiers dons afin de faciliter le travail des sapeurs-pompiers.



Selon Denis Carreaux, Directeur des rédactions du groupe Nice-Matin : *“Au delà de la dimension d’information et de témoignage, le rôle d’un média comme le nôtre est aussi de fédérer les bonnes volontés et les initiatives. Depuis vendredi, la solidarité des Azuréens s’exprime de manière immédiate et spontanée. Le groupe Nice-Matin la relaye en faisant en sorte d’unir toutes les forces qui permettent d’organiser le soutien aux sinistrés qui ont besoin rapidement d’une aide utile et concrète.”*

L’expérience de l’Union Départementale des Sapeurs-Pompiers des Alpes-Maritimes, dans ces situations post-crise, associée à la force du groupe Nice-Matin, premier média de la Côte d’Azur, permettra d’optimiser cet élan de solidarité.

A propos du groupe Nice-Matin

Le groupe Nice-Matin est le premier groupe de presse du Sud-Est de la France. Il emploie près de 800 salariés et réalise un chiffre d’affaires de 80 millions d’euros.

Il diffuse les quotidiens Nice-Matin (3 éditions), Var-Matin (5 éditions) et Monaco-Matin, les magazines TV Magazine le samedi et Version Femina le dimanche.

Le groupe Nice-Matin a été créé sous la Résistance en 1944.

Le groupe Nice-Matin est passé le 13 février dernier sous le contrôle exclusif de NJJ Holding, holding personnelle de Xavier Niel, le fondateur de Free.

www.nicematin.com | Twitter : @Nice_Matin | Facebook :

www.facebook.com/Page.NiceMatin | Google+ :

<http://plus.google.com/+nicematin>www.varmatin.com | Twitter : @Var_Matin | Facebook :

www.facebook.com/Page.VarMatin | Google+ : <http://plus.google.com/+varmatin>

Contacts

Denis Carreaux, Directeur des rédactions du groupe Nice-Matin

06 47 47 57 33 - dcarreaux@nicematin.fr

Damien Allemand, Journaliste et Directeur des contenus et produits digitaux du groupe Nice-Matin

06 01 14 52 91 - dallemand@nicematin.fr

Olivia Calligaris, Responsable marketing et communication du groupe Nice-Matin.

06 80 31 87 51 - ocalligaris@nicematin.fr

A propos de l'UDSP 06

L'UDSP 06 est une association qui réunit l'ensemble des sapeurs-pompiers des Alpes-Maritimes et pilier du réseau national des sapeurs pompiers de France. Volontaires ou professionnels, personnels administratifs et techniques, elle permet d'aider ses adhérents dans la réalisation des opérations de soutien logistique, de formation du grand public aux gestes qui sauvent, de différents événements et projets sportifs.

La force de l'UDSP 06 repose sur les 4500 sapeurs-pompiers volontaires professionnels et personnels administratifs et techniques du département. La qualité de service des sapeurs-pompiers est fondée sur l'exigence et la technicité.

www.udsp06.fr | Twitter : [@udsp06](https://twitter.com/udsp06) | Facebook : www.facebook.com/udsp06

Pierre Binaud, président de l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers des Alpes-Maritimes
06 32 65 74 65